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Schriftliche Beantwortung der Mündlichen Anfrage Nr. 703 Nil der Bezirksverordneten 
Heike Kappet vom 25.11.2014 

zu: Sportflächennutzung WISTA 

Frage: Sind auf der Fläche des WISTA-Gelärides in Adlershof noch Flächen zur sportlichen 
Nutzung vorgesehen bzw. was ist mit den Flächen geschehen, auf denen einmal ein 
Schwimm- bzw. Spaßbad oder sogar eine Skihalle entstehen sollten? 

Hierzu antwortet das Bezirksamt 

Bei dem angelragten Areal handelt es sich um das Entwicklungsgebiet . 
Johannisthal/Adlershof, das in der Zuständigkeit der Senatsverwaltung für Stadtentwicklung 
und Umwelt liegt. 
Aktuell sind dort nach Kenntnis des Bezirksamtes keine weiteren sportlichen Nutzungen 
geplant. 
Die Fläche am Groß-Berliner Damm, auf der ursprünglich eine Skihalle errichtet werden 
sollte (Bebauungsplan XV-55c), wird inzwischen gewerblich genutzt. 
Die festgesetzten Flächen des Bebauungsplans XV-68b entlang des Eisenhutweges für ein 
Schwimm- bzw. Thermalbad sind nach wie vor unbebaut. 
in beiden Fällen ist es nicht gelungen, Investoren für die vorgesehenen sportlichen 
Nutzungen zu finden, da die Finanzierung nicht abgesichert werden konnte und öffentliche 
Fördermittel dafür nicht zur Verfügung standen. 
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